



Discutirán diputados iniciativa del maíz transgénico el próximo lunes

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- Expertos sustentaron ante legisladores la iniciativa de la presidenta Sheinbaum que prohíbe la siembra de maíz transgénico en nuestro país. Reunidos en **San Lázaro**, la secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, recordó que el maíz es parte de nuestra cultura e identidad, por lo que hay que cuidarlo. Declaró, además que no se quieren transgénicos porque erosionan las especies nativas. Luego de esto, los diputados anunciaron que se reunirán el próximo lunes con el proyecto avanzado en la Comisión de Puntos Constitucionales para debatir y, en su caso, aprobar el dictamen.

<https://drive.google.com/file/d/1qgCLkfEkUiwTfNaHda2hyg7nJVC8e9ab/view>